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        VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

 

NUM. 50   DEL  30-07-20 

 

C O P I A  
 

 
Oggetto: RATIFICA DELLA DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N. 
64 DEL 16/07/2020 AD OGGETTO "VARIAZIONE URGENTE AL BILANCIO 
DI PREVISIONE TRIENNALE 2020-2022"  

 
L'anno  duemilaventi il giorno  trenta del mese di luglio alle ore 18:30, presso la 

sala consiliare, si è riunito il Consiglio Comunale convocato, a norma di legge, in 
sessione Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica. 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica all’appello risultano: 
 

PERUCCHETTI CARLO P MOTTOLA PASQUALE P 

COISSON EVA P GIANGRANDI ANNA P 

BERTANI SAMUELE P MANCIN FRANCESCA P 

BERTOZZI NEALDA P IOTTI ALBERTO P 

FERRI FABRIZIO P FERRARI SILVIA P 

MORINI GIUSEPPINA P ORLANDINI MARCO P 

CERRETO ANTONIA A MALVICA GIOELE P 

BELLEI MASSIMO P MICUCCI CARLO P 

CASTELLARI MONICA A   

 
ne risultano presenti n.  15 e assenti n.   2.  
 
Assume la presidenza il Signor PERUCCHETTI CARLO in qualità di SINDACO    
Partecipa  IL VICESEGRETARIO COMUNALE Signor DAVOLI FAUSTO che redige il 
presente verbale. 
Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta per la trattazione 
dell’argomento indicato in oggetto, nominando gli scrutatori nelle persone dei Signori: 

BERTOZZI NEALDA 
MANCIN FRANCESCA 
IOTTI ALBERTO 

 

Soggetta a controllo N Immediatamente eseguibile S 

 
Sono, inoltre presenti i seguenti assessori esterni: 
 

MENOZZI DANIELE P 

TANZI VIVIANA P 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Omissis…: i consiglieri presenti sono n.15, assenti n.2 (Cerreto e Castellari). 

 

SINDACO 

L’avete vista, leggere quello che c'è scritto, sembra Dio sa cosa, in realtà è una cosa 

semplice. Dai fondi europei e quelli dello Stato, sono arrivati ai Comuni dei 

finanziamenti per la cosiddetta “edilizia leggera” connessa con la sistemazione e 

risistemazione delle scuole per poter essere in grado di  accogliere, alla luce dei nuovi 

dispositivi di sicurezza, la popolazione scolastica. Quindi nella fattispecie sono già 

arrivati dallo Stato 40 mila euro, che ovviamente sono impegnati in toto, speriamo di 

starci dentro, e sono impegnati in toto in questa opera di edilizia leggera. Chiedo alla 

dott.ssa Nadia Palmia se vuole dire qualcosa di più, tecnicamente. 

 

Dott.ssa PALMIA 

Semplicemente che, data l'esigenza di iniziare i lavori  nel modo più tempestivo 

possibile, si è fatta una delibera di Giunta  in modo che i colleghi  dell'ufficio tecnico  

potessero impegnare direttamente le spese, in modo che quello  che viene chiesto questa 

sera è di ratificare la variazione  già fatta in Giunta  e per la quale avevamo acquisito 

all'epoca il parere favorevole del revisore. 

 

SINDACO 

Domande? Commenti? Iotti. 

 

Cons. IOTTI 

Pur condividendo che questi soldi vadano alle scuole, pur se non si capisce quali scuole, 

dove vengono fatti gli interventi, capisco che quando arrivano 40 mila euro si 

incamerano e poi si interviene. Spero che nei prossimi incontri ci sia una definizione 

migliore di quelli che sono gli interventi, sia di efficientamento energetico, di 

abbattimento delle barriere architettoniche. Pur dicendo che sono soldi che possono 

essere utili e importanti, specie in questi tempi per la ristrutturazione, rigenerazione 

delle scuole, noi ci asteniamo per le considerazioni più generali che abbiamo fatto sul 

bilancio di previsione e sul rendiconto. 

 

SINDACO 

Aggiungo soltanto che è in programma domani, convocato dal presidente di istituto, la 

celebrazione della assemblea, del Consiglio di istituto e sarà l'occasione ufficiale dove 

possiamo essere più precisi, perché portiamo al vaglio del Consiglio di istituto, i 

progetti concordati con la scuola, ovviamente. E' chiaro che le esigenze vengono da la' e 

abbiamo cercato di andare incontro a tutte le esigenze che ci sono state poste in questi 

giorni, la situazione  ufficiale sarà celebrata domani con la assemblea  del Consiglio di 

istituto dell'istituto comprensivo naturalmente, a cui siamo stati invitati anche noi, in 

questo caso noi vuole dire il sindaco e l'assessore alla scuola, perché siamo stati noi gli 

interlocutori insieme con la dirigenza scolastica. Fermo restando che stiamo parlando di 

scuola elementare  e scuola media, questo, tutto va in questo senso. Tutto quello che 

stiamo dicendo in questo senso va per la scuola dell'obbligo. Altri interventi?  Coisson. 

 

Cons. COISSON 

Anche in questo caso dichiaro il voto favorevole del nostro gruppo, perché è evidente 

che questi soldi andavano impegnati rapidamente, perché immagino il lavoro forsennato 

del nostro ufficio tecnico in questi giorni per riuscire a fare partire le scuole in modo 



DELIBERA DI CONSIGLIO n. 50 del 30-07-2020 - Pag. 3 - SANT'ILARIO D'ENZA 

consono a settembre, con tutte le nuove normative che cambiano e che si aggiornano, 

ora dopo ora. Voto favorevole, sperando che questa tempestività aiuti a raggiungere 

l'obiettivo . 

 

SINDACO 

Obiettivo primario in assoluto.  Pongo in votazione. 

 

 

PRESA VISIONE della deliberazione della Giunta comunale n. 64 del 16/07/2020 ad 

oggetto: “Variazione urgente agli stanziamenti del bilancio di previsione triennale 2020-

2022”; 

 

RICHIAMATO l’art. 42, comma 4° del “Testo Unico delle leggi sull’ordinamento 

degli Enti Locali” che stabilisce che in via d’urgenza la Giunta comunale può adottare 

variazioni di bilancio da sottoporre a ratifica entro 60 (sessanta) giorni a pena di 

decadenza; 

 

ACCERTATO che nella fattispecie sussistevano i motivi di urgenza, che hanno 

giustificato l’assunzione da parte della Giunta dei poteri del Consiglio; 

 

PRESO ATTO che il revisore unico dei conti aveva già espresso il proprio parere sulla 

delibera di Giunta comunale oggetto di ratifica; 

 

VISTI il parere di regolarità tecnica e il parere di regolarità contabile, espressi 

rispettivamente, dal responsabile del servizio interessato e dal responsabile del servizio 

finanziario ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. 267/2000 così come riscritto dall’art. 3, 

comma 1, lett. b del DL 174/2012. 

 

CON VOTI: favorevoli n.10, contrari /, astenuti n.5 (Iotti, Ferrari, Orlandini, Malvica e 

Micucci): 

 

D E L I B E R A 

 

− di ratificare ad ogni effetto l’atto di Giunta comunale n. 64 del 16/07/2020 più 

particolarmente descritto in premessa; 

− di dichiarare, con voti favorevoli n.11, contrari /, astenuti n.4 (Iotti, Orlandini. 

Malvica e Micucci), il presente  provvedimento immediatamente eseguibile.   
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PARERI ESPRESSI SULLA PROPOSTA CORRISPONDENTE N. 54 DEL 23-07-2020 

AI SENSI DELL’ART. 49 DEL D. LGS. N. 267/2000 COSI` COME RISCRITTO DALL’ART.3, 

COMMA 1, LETTERA B DEL D.L. 174/2012. 

 

 

Oggetto: RATIFICA DELLA DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N. 
64 DEL 16/07/2020 AD OGGETTO "VARIAZIONE URGENTE AL BILANCIO 
DI PREVISIONE TRIENNALE 2020-2022" 

 

PARERE:  Favorevole in ordine alla REGOLARITA' TECNICA  
 
 

 

 

Il Responsabile del servizio 
F.to Palmia Nadia 

 

PARERE:  Favorevole in ordine alla Z- REGOLARITA' CONTABILE  
 
 

 

 

Il Responsabile del servizio 
F.to Palmia Nadia 
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Letto, approvato e sottoscritto a norma di legge. 
 

SINDACO IL VICESEGRETARIO COMUNALE 

F.to PERUCCHETTI CARLO F.to DAVOLI FAUSTO 
 
 

__________________________________________________________________________________________________________ 

PUBBLICAZIONE 

 

Si attesta che copia della presente deliberazione è stata affissa in data odierna all’albo 

Pretorio comunale on-line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi ai sensi dell’art.124, comma 

1, del D.Lgs. n.267 del 18/08/2000. 

Sant’Ilario d’Enza, li 14-08-2020 
IL VICESEGRETARIO COMUNALE 

DAVOLI FAUSTO 

 

 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La presente deliberazione, non soggetta al controllo preventivo di legittimità è affissa 

all'albo pretorio on line del Comune di Sant’Ilario d’Enza per la PUBBLICAZIONE 

DAL  14-08-2020 AL  29-08-2020 

ed è divenuta  ESECUTIVA  il      24-08-2020                                   ai sensi dell'art. 134 

- 3° c. del D. Lgs. n°267/00. 
 
 

Sant’Ilario d’Enza, li 31-08-2020 IL VICESEGRETARIO COMUNALE 

 DAVOLI FAUSTO 
 
 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Conforme all’originale ad uso amministrativo. 

 

Sant’Ilario d’Enza, lì                                                                    

Il Segretario Comunale 

DAVOLI FAUSTO 


